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Confindustria e le Grandi opere:
«Il summit? Un bene per la città»

Messeri,
presidente di
Confindustria
Firenze

«Se sono stupito per il vertice che si è tenuto a
Palazzo Vecchio tra il premier Renzi ed il
sindaco Nardella? Niente affatto. Lo reputo un
momento importante perla città, ancora di più
visto che rappresento gli industriali
fiorentini». Massimo Messeri, presidente di
Confindustria Firenze e di Nuovo Pignone
Italia, commenta così il summit
programmatico sulle infrastrutture che si è
tenuto tra i vertici del governo e quelli del
Comune. «Un premiere che continua ad
interessarsi della propria città è un plus, non ci
vedo alcuna criticità», aggiunge Messeri.
E poi: «Il fatto che Renzi e Nardella si siano
incontrati per fare il punto sulle infrastrutture
è importante, perché ci sono tante opere da
realizzare. E non potendole fare tutte insieme è
giusto determinare le priorità». (Cla.B.)
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